

ママさん日記 とうかさんデート編

ワカバの繁忙期が落ち着いてひと息つくと、とうかさんが始まります。今年も無事に乗り越えたという安心感と繁忙期の疲れから、なかなか行くことがなかったけれど、今年はちょっと気が向いて、社長とふたりで結婚28年目にして初めてのとうかさんへ行ってきました。

久しぶりのとうかさんは「人・人・人」の人の波。ちょっと目を離すとはぐれてしまいそうなくらい。それでもせっかくのデートだからと、誘ってみました。

射的しない？

俺はやらない。

じゃ、スーパーボールすくいしよう？

足が痛くてしゃがめない。

それならばけやしきに入ってみる？

人が多くて待てない。

お寺への参拝も、人が多くて諦めました。大人デートの現実です。結局、りんご飴やたい焼き、冷やしきゅうりを買って、社長の行きつけのラウンジへ。女の子はみんな浴衣を着ていて、私もとうかさん気分を味わいました。総レースの浴衣に、流行を感じながら「大人のとうかさんは、ここにあったのか?!」なんて思い帰路につきました。

本当はね、息子を誘ったんです。3人いる息子達の2人目が今年巣立って行き、来年には巣立っていけだろ息子をね。アッサリと断られたためにでかけたデートだったけど、久しぶりのふたりきりのデートは新鮮でした。



ワカバ 通信 04

縫ワカバユニフォーム

広島市東区戸坂山崎町2-15

TEL:082-220-2255

HP:wakaba-uniform.co.jp

2025(令和7)年7月2日(水)

叶い
ます
よう
に
願
い
事
が



ツキイチ 手話

痛い

病院

コミュニケーションのバリアフリー化を目指して手話に挑戦します。ワカバ縫製工場の白須さんに教えてもらいます。今月の手話は「痛い」と「病院」です。

QRコードの方では、「痛い」と「病院」を動画で紹介しています。



痛い



痛い場所の近くで顔の表情と合わせて表現します。

手のひらを上に向けて、片手の指を折り曲げ震わせます。

病院

脈



脈をとる様子と、建物の手話で病院を表現します。建物は、両手で四角い箱を描きます。

建物

